

# Ein Wintermärchen

Von Ottmar Görgen (Text/Fotos)

Es war einmal eine Schneeschleuderfahrt mit der historischen Dampfschneeschleuder Xrot 9213 der Rhätischen Bahn angekündigt. Fotografen von weither reisten

für dieses Schauspiel eigens in das Tal des Inns. Noch bevor sich die mit Kameras bewaffneten Dampfenthusiasten für das Schneespektakel mit der alten Dame

in Stellung bringen konnten, bahnte die Räumequipe Poschiavo mit ihrer elektrischen Räumkomposition den Weg für die schon in Kürze folgende Dampfmaschine.



Mit dem typischen Beilhack-Schleuder-Geheule der Xrot et 9219 ging es an den wartenden und frierenden Fotografen vorbei. Dabei waren schon leise die Dampflokgeräusche zu hören, die langsam näher kamen.



Geschoben von zwei gelben TW1 defilierte sie stolz an den Fotografen vorbei. Schon in der Nacht wurden mehrere Streckenabschnitte für die Schleuder vorbereitet, um die besten Sujets zu ermöglichen.



Souverän und eindrucksvoll verfrachtet die alte Dame den Schnee neben das Trassee.